

cenon-sur-vienne

2.363 € remis au Fonds Aliénor



Les élus et l'APE ont remis le chèque au CHU. (Photo Marie-Gabrielle Spiegel)

Dans le cadre d'Octobre rose, la municipalité de Cenon-sur-Vienne a organisé, le 12 octobre, une course pédestre 100 % féminine de 5 et 10 km, suivie d'un concert par les Amazones violonistes. Ces manifestations ont permis de rassembler la somme globale de 2.363 €. Le 14 novembre, la municipalité et l'association

des parents d'élèves de Cenon-sur-Vienne ont remis cette somme à Anne Costa, présidente du Fonds Aliénor du CHU de Poitiers, et son équipe. Cette soirée a été suivie d'une rencontre avec quatre chercheurs qui ont exposé leurs travaux et présenté leurs projets de recherche médicale.